

## Klassenfahrt der 6. Klassen: 5 Tage Ratzeburger See - Zu Land und zu Wasser

In der vorletzten Schulwoche des Schuljahrs 2023/24 machten sich die Klassen 6a und 6b vom auf den Weg nach Meetzen. In der Nähe des Ratzeburger Sees verbrachten die 41 Schülerinnen und Schüler mit den betreuenden Lehrkräften Herr Petermann, Frau Niemann, Frau Hauer und Frau Behrens eine erlebnisreiche Zeit zu Lande und zu Wasser: Neben Sightseeing und Shopping in Lübeck, einer Trekking Tour und dem Besuch der Inselstadt Ratzeburg stand auch eine Kanutour auf dem Programm.

### Tag 1: Montag 10.06.2024

Nach unserer Ankunft im Jugendgästehaus Meetzen bezogen wir am Nachmittag unsere Zimmer, packten unsere Koffer aus und sahen uns auf dem Gelände um und nach dem Abendessen erkundeten wir die Umgebung unserer Unterkunft. Die Freude war riesig, als wir ganz in der Nähe einen Spielplatz entdeckten. Und bereits am ersten Abend fiel auf unserem kleinen Rundgang der eine oder andere Wassertropfen vom Himmel.

### Tag 2: Dienstag 11.06.2024

Am nächsten Morgen startete die Klasse 6a direkt nach dem Frühstück zur **Kanutour auf dem Ratzeburger See**. In der Nacht hatte es kräftig geregnet, auf dem Weg zum Startpunkt war es trocken, während der Sicherheitseinweisung an Land durch unseren Guide setzte leichter Nieselregen ein und als wir dann losgepaddelt waren, regnete es immer stärker, sodass wir schließlich ziemlich durchnässt waren. Dem Regen zum Trotz waren wir bester Stimmung, obwohl für die Klasse 6a der Besuch der Stadt Ratzeburg aufgrund der nassen Kleidung ins Wasser fiel.

### Tag 3: Mittwoch 12.06.2024

An diesem Vormittag brachen wir bei etwas besseren Wetter zu einer **Trekking-Expedition durch das Biosphärenreservat Schaalsee** auf. Die halbtägige Wanderung führte über Wanderwege und abgelegene Straßen durch die Endmoränenlandschaft Nordwestmecklenburgs am Rande des Biosphärenreservats Schaalsee. Unterwegs wurde die eiszeitliche Entstehung der Landschaft und die Geschichte der Region erklärt, sowie auf verschiedene Pflanzen und Besonderheiten der regionalen Tierwelt eingegangen. Vom Mittagessen gestärkt führten wir am Nachmittag ein „**Ball über die Schur**“-Turnier durch. Für einige rundete ein Filmabend den Tag ab – andere hatten ihre Leidenschaft für „Ball über die Schnur“ entdeckt und spielten und spielten ...

### Tag 4: Donnerstag 13.06.2024

Nachdem wir nun an drei Tagen viel Landluft geschnuppert hatten, war am letzten Tag unserer Klassenfahrt ein **Tagesausflug nach Lübeck mit Stadtführung und Foto- Stadtrallye** angesagt. Am Abend packten wir nach einem letzten gemeinsamen Besuch des Spielplatzes unsere Koffer und säuberten unsere Zimmer ...

### Tag 5: Freitag 14.06.2024

... denn am nächsten Tag ging es nach dem Frühstück schon wieder nach Hause!

Regen und Kälte konnte uns in diesen Tagen nicht verdrießen und so blicken wir auf eine erlebnisreiche Klassenfahrt zurück, die hoffentlich viele in guter Erinnerung behalten und von der wir bestimmt noch lange erzählen und vielleicht auch ein bisschen was lernen werden.

Meike Behrens, Klassenlehrerin 6a